

# La Bolsa española de comercio de CO<sub>2</sub> reabrirá mañana

CINCO DÍAS *Bruselas / Madrid*

La Bolsa española de comercio de emisiones de CO<sub>2</sub> reanudará sus operaciones previsiblemente mañana a las ocho de la mañana, tal y como comunicó ayer la Comisión Europea. El registro y las transacciones de derechos de emisión de gases contaminantes lleva cerrado desde el pasado 19 de enero tras descubrirse un ciberataque que habría causado pérdidas de más de 30 millones. El organismo europeo sospecha que una banda de *hackers* se hizo ilegalmente con el control de los títulos y los vendió de manera inmediata para hacerse con un jugoso botín.

Según explicó la propia Comisión, tras revisar el informe enviado por España sobre las medidas de seguridad que se han puesto en marcha en relación a este mercado, "España ha interpuesto unos controles razonables que aseguran que unos requisitos mínimos de seguridad se han puesto en marcha". Por ello, permite que el comercio se reanude de nuevo.

El registro español es el séptimo que vuelve a la normalidad después del robo cibernético. Las Bolsas de Francia, Alemania, Holanda, Eslovaquia, Reino Unido y Portugal ya han reanudado sus operaciones en los últimos días. "La cooperación con las autoridades nacionales está siendo muy constructiva y la Comisión espera más informes desde España en los próximos días", afirmaron. Las autoridades de Bruselas aseguraron que continuarán "actualizando con mayores datos la situación" de los mercados europeos de carbono y anunciará "los planes de reactivación de cada una de las Bolsas nacionales 24 horas antes".